



小原田小学校だより

【教育目標】心身ともに健全で正しい判断力を持ち、自主性・創造性に満ち、心豊かなたくましい児童の育成

〇すすんで学習する子（知） 〇思いやりのある子（徳） 〇たくましい子（体）
第27号 令和2年9月8日発行

校外子ども会

9月4日に校外子ども会を行いました。ねらいは、次の4つです。

- 〇集団登校の仕方について反省する。
- 〇各地域の危険箇所について確認する。
- 〇一斉下校の仕方を知る。
- 〇安全に集団下校をする。

まず、各登校班ごとに集団登校の反省を行いました。出発時刻の確認や集合場所では遊ばないことなどを確認しました。歩き方においても、班長さんを先頭に並んで右側を歩くとことや交差点や信号では自分自身の目で安全を確認すること、そして地域の方に元気にあることなどを再確認しました。話し合いは、上級生の児童を中心に上手にすすめることができました。

次に、災害時の下校を想定して、体育館に方部ごとに整列して下校しました。その際、担当教師も一緒に歩きながら下校指導を行いました。帰る時のあいさつもしっかりできていました。

今回の学習をとおして子どもたちの安全意識が高まり、交通事故に遭うことなく登下校してほしいと思います。保護者の皆様には、集合時刻を守ることや安全な歩行等集団登校へのご協力ありがとうございます。これからも子どもたちの命を守るために学校と家庭が連携して取り組んでいきたいと思っておりますのでご協力よろしくお願いいたします。



全校集会

9月8日に全校集会を行いました。校長からは、次のような話をしました。

- 〇 日頃、真剣に学習に取り組んでいて感心していること。
- 〇 どの学習においても自分の考えを伝え、友だちの考えを聞き、様々な考え方に触れることを大切にすること。
- 〇 「自分から」「相手を見て」「聞こえるように」の3つを心がけてあいさつをすること。

大分暑さも和らぎ過ごしやすくなってきました。学習や運動に力を入れ、「知・徳・体」の能力向上に向けて、さらに取り組んでいきたいと思っております。

最後に、ボランティア委員会の発表がありました。一人ひとりの心がけで、さらにきれいな学校にしていくことの大切さを工夫して伝えることができました。

進行や始めと終わりの言葉も上手にできていて感心しました。



I C T 支援員

本校にI C T支援員が配置されました。児童の情報モラルを含む情報活用能力の育成のための支援をします。特に、「プログラミング教育」の学習で教師の指導の補助をしていただき、子どもたちの能力向上につなげていきたいと思っております。



